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Ata da 4ª Reunião Ordinária do Colegiado do 4 

Curso de Engenharia Naval realizada em 13 5 

de janeiro de 2014. 6 

 7 

Ao 13º dia do mês de janeiro de 2014, às 14:30h, reuniu-se na Sala de Reuniões 8 

do Curso de Engenharia Naval, o Colegiado do Curso de Engenharia Naval sob a 9 

presidência do Professor Silvio Eduardo Gomes de Melo, Coordenador do Curso 10 

de Engenharia Naval, constada a presença dos professores: Silvio Melo, Alex 11 

Maurício e Cesar Salhua, membros do colegiado. Os Professores Armando 12 

Shinohara, se encontrava em afastamento do estado e os professores, Flávio 13 

Figueiredo, José Maria Barbosa, Juraci Nóbrega se encontravam em férias, sendo 14 

considerados dispensados, foram convidados a participar da reunião, os novos 15 

membros eleitos mas ainda não empossados do colegiado, os Prof. José Claudino 16 

de Lira Junior e a Prof. Paula Suemi Michima e tendo como convidado o Prof. 17 

Hiroshi Kawabe. Constatada a existência de quorum, foi iniciada a reunião, 18 

passando a tratar da seguinte pauta:  19 

1 - Informes sobre a avaliação do MEC – Foi feita pelo coordenador do curso, 20 

Prof. Silvio Melo os informes devidos. Prof. Alex fez alguns comentários sobre sua 21 

recente participação como avaliador o Prof. Claudino também teceu alguns 22 

comentários visto que o mesmo já foi coordenador de curso de graduação durante 23 

avaliação pelo Mec. Foram discutidas ações para melhorar alguns pontos 24 

importantes. 25 

2 – Informes sobre os espaços físicos para o curso – Prof. Silvio apresentou 26 

os informes sobre o andamento do início das obras de construção do prédio da 27 

mecânica que irá abrigar a parte administrativa do curso, que devido a atrasos do 28 

processo licitatório só irá ocorrer no segundo semestre de 2014. Foi anunciada a 29 

autorização por parte da Reitoria da UFPE, para a construção de um galpão de 30 

oficinas para o curso, que deve ter seu projeto executivo e licitação efetuados 31 

neste ano de 2014. 32 

3 – Informes sobre um possível tanque de reboque para uso pela UFPE – Prof. 33 

Paula e Prof. Kawabe, apresentaram a proposta de utilizar antigas instalações do 34 

DENOCS, que possui um canal de reboque abandonado. Foi discutida a 35 

possibilidade e todos concordaram que deve ser tentado o contato com a Reitoria 36 

da UFPE, para viabilizar o uso destas instalações. Prof. Paula foi incumbida de 37 

realizar os estudos iniciais para apresentação do projeto à Reitoria. 38 

4 – Planejamento docente para 2014.1 – apresentado o planejamento docente 39 

previsto para 2014.1, tendo sido aprovado por unaminidade. 40 



5 – Necessidades docentes – Apresentado o quadro de necessidades docentes e 41 

discutido o planejamento de perfis e vagas para o próximo concurso que teve sete 42 

vagas autorizadas. Ficou decidido realizar os seguintes concursos: Estruturas 43 

Navais (Adjunto 40hDE); Máquinas Marítimas (Adjunto, 40h DE); Projeto do Navio 44 

(Adjunto, 40h DE), Processos de Cosntrução Naval (Adjunto, 40h DE), 45 

Hidrodinâmica do Navio (Assistente, 40h DE), Tecnologias de Construção Naval 46 

(Assistente, 20h), Transportes Marítimos e Logística (Assistente, 20h) 47 

 48 

Nada mais tendo sido discutido, encerrou-se a reunião 49 

 50 


